

EDITORIAL

La Revista Con-Secuencias en su publicación número 5, inicia el segundo año de publicaciones dentro del contexto de transición política, social y económica de El Salvador, y, en consonancia a ella, cada uno de los autores – a quienes les estamos profundamente agradecidos por sus aportes académicos – le siguen el palpito retomando un análisis de proceso, partiendo de lo que fue, enfocados en lo que está siendo y proyectándose a la realidad emergente. Este volumen de la Revista Con-Secuencias presenta una selección variada de artículos, cuyas valoraciones a los sucesos salvadoreños, parten desde diferentes aristas de la academia, tanto desde el área de la salud, la política, el derecho, la antropología la educación, hasta la ecología misma, desvelando en ellas, una secuencia clave cuyo hilo conductor es la imperante satisfacción de las necesidades primarias de las grandes mayorías.

Incluimos en este número, una crítica al Estado salvadoreño en su bicentenario, abandono histórico de la salud, además, se esgrime una descripción incisiva sobre el manejo del poder mediante los mecanismos políticos partidarios, y su correspondiente ocaso a partir del rechazo de las grandes mayorías al elegir el Bukelismo como modo de gobernar; también, se brinda una interesante introspección antropológica del ser salvadoreño; asimismo, se plantea una postura jurídica fundamentada acerca de la posibilidad de otro período presidencial de Nayib Bukele; se plasman desde sólidos datos, las paradojas de la Universidad de El Salvador a resolver; se aporta una amplia explicación sociológica de las intrincadas relaciones de poder; y, finalmente, se desarrolla una exposición contextualizada de la situación ambiental salvadoreña.



Miembros del Foro de Reflexión sobre la Realidad Salvadoreña – FORÉS–,
De izquierda a derecha: Walter Fagoaga, Ricardo Sol Arriaza, René Pineda
Martínez y Oscar Martínez Peñate (Falta Aldo Hernández)